

# Aplijer reconoce el fin al juego de seis parejas que han recibido tratamiento

El colectivo linarense organizó un acto en el Pósito el jueves, dentro de las actividades realizadas con motivo del Día sin Juego

\*\* J. SOTO

**LINARES.** La adicción al juego o ludopatía es una de las que cada vez está afectando a más personas por las múltiples formas y la facilidad de acceso en las que se presenta. Con motivo del Día sin Juegos de Azar, el pasado jueves por la tarde, Aplijer quiso reconocer en un acto a todos los que han conseguido superarla. La Asociación provincial linarense de Jugadores de Azar en Rehabilitación convocó en el Pósito, no solamente a las autoridades municipales que quisieron poner en valor su trabajo, sino también a sus aso-

ciados y demás amigos que están concienciados con este problema.

«Hemos estado una semana haciendo una serie de actividades por el Día sin Juego y lo que hacemos este último día es dar las altas terapéuticas a las personas que durante este año recibido el alta por parte de los profesionales», comentó Martín Valero, presidente de Aplijer. En total, fueron doce personas (6 parejas) las que han conseguido ponerle punto y final a sus problemas con el juego. Así, no solo se reconoce a la personas que ha dejado atrás su adicción, sino también al familiar que ha estado en todo momento apoyándolo en su tratamiento íntegro. Para trabajar con ambos, jugador y familiar, cuentan con el respaldo económico de la Junta de Andalucía para que las terapias pueda ser más efectivo.

«Aplijer es un referente en el tratamiento en la provincia en las adic-

ciones sin sustancias y su porcentaje de éxito es altísimo. Una vez que la gente empieza el tratamiento y asume, estar en Aplijer es una garantía y desde la Junta de Andalucía los llevamos apoyando muchos años porque su trabajo demuestra los resultados», declaró Lola Jiménez, jefa de Servicio de Acción e Inserción Social de la Consejería de Políticas Sociales de la Junta.

En la actualidad, destacan cómo están afectando el uso de las nuevas tecnologías a la hora de captar a más jugadores. «Vemos cómo la edad ha bajado bastante porque ahora está

acudiendo gente joven que está enganchados a los juegos online, través de Internet», sostuvo el presidente. A la hora de contabilizar tiempo que tarda la persona en abandonar esta adicción, la rehabilitación media suele rondar los dos años o dos años y medio, sin contar ninguna recaída. Pero desde la asociación revelaron que tienen una pareja que lleva cuatro años tratándose este problema, «y no se le ha dado el alta porque ha tenido sus altibajos», añadieron. «Algunas veces desesperan un poco porque está viendo que algunos compañeros que reciben las altas con menos tiempo que ellos», destacó Valero.

Aplijer trabaja ahora con casi 100 personas adictas al juego en su sede de Linares. A esta cifra había que sumar los familiares, cuyo registro llevan con un programa propio de la federación, donde tienen cabida enfermos y familiares.

## Aplijer trabaja con unos 140 adictos al juego, a los que hay que sumar sus familiares



Acto de la asociación Aplijer en El Pósito. \*\* ENRIQUE

DIARIO IDEAL 31-10-15